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ACTA DE LA JUNTA DE FACULTAD DE VETERINARIA DE LA UNIVERSIDAD COMPLUTENSE 

DE MADRID, CELEBRADA EL 3 DE FEBRERO DE 2017. 

 
A  las  13:12  horas  se  reúnen  los miembros  que  a  continuación  se  citan  para  tratar  el 
siguiente Orden del Día:  
 
1. Aprobación, si procede, de las Actas de la Junta de Facultad celebradas el 21 de diciembre 

de 2016, de la reunión extraordinaria celebrada el 20 de enero de 2017 y el Acta de la 
Comisión Permanente celebrada el 20 de enero de 2017. 

2. Informes del Sr. Decano. 
3. Aprobación, si procede, del Autoinforme para la acreditación del Grado en Veterinaria 

por la Fundación madri+d. 
4.  Aprobación,  si  procede,  de  la  oferta  de  plazas  de  nuevo  ingreso  para  el  Grado  en 

Veterinaria para el curso 2017‐2018. 
5. Aprobación, si procede, de la oferta de plazas de nuevo ingreso para el Grado en Ciencia 

y Tecnología de los Alimentos para el curso 2017‐2018. 
6. Asuntos varios. 
7. Ruegos y preguntas. 
 
RELACIÓN DE MIEMBROS ASISTENTES  
 
Sr. Decano:    Prof. Dr. LORENZO GONZÁLEZ, PEDRO LUÍS 
Sres. Vicedecanos:      
Segundo:          Prof. Dr. SÁINZ RODRÍGUEZ, ÁNGEL 
Tercero:              Profª. Drª. OLMEDA GARCÍA, ÁNGELES SONIA 
Cuarto:     Prof. Dr. DOMÍNGUEZ BERNAL, GUSTAVO   
Sra. Secretaria:   Profª. Drª. SAN ANDRÉS LARREA, Mª DOLORES 
Directora Biblioteca:         ORTIZ DIEZ DE TORTOSA, Dª CRISTINA 
Sra. Gerente:          VÁZQUEZ POUSA, Dª MANUELA 
 
   
DIRECTORES DE DEPARTAMENTO:  
 
Dtor. Dpto. Toxicología y Farmacología:   Prof. Dr. RODRÍGUEZ ARTALEJO, ANTONIO  
Dtor. Dpto. Bioquímica y Biología  
Molecular IV:  Prof. Dr. PUYET CATALINA, ANTONIO   
Dtor. Dpto. Producción Animal:    Prof. Dr. ARIJA MARTÍN, IGNACIO   
Dtora. Dpto. Anatomía y A.P.C.:  Profª. Dra.  MARTÍNEZ SAINZ, PILAR 
Dtor. Dpto. Medicina y Cirugía Animal:  Prof. Dr. RODRÍGUEZ FRANCO, FERNANDO 
Secretaria Dpto. Sanidad Animal:     Profª. Dra. DOMENECH GÓMEZ, ANA Mª  
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SECTOR PROFESORES CON VINCULACIÓN PERMANENTE A LA FACULTAD 
 
Profª. Drª. CUTULI SIMÓN, TERESA 
Profª. Drª. GARCÍA LACARRA, TERESA 
Profª. Drª. GARCÍA LÓPEZ DE SA, Mª. TERESA 
Profª. Drª. GÓMEZ‐LUCÍA DUATO, ESPERANZA 
Prof. Dr.  GUTÍERREZ GARCÍA, JUAN PABLO 
Profª. Drª. HIERRO PAREDES, EVA 
Profª. Drª. MARTÍN DE SANTOS, ROSARIO 
Profª. Drª. PÉREZ CABAL, Mª ÁNGELES 
Prof. Dr.  RUIZ SANTA QUITERIA, JOSE ANTONIO 
Prof. Dr.  SAN ANDRÉS LARREA, MANUEL 
Prof. Dr.  SAN ROMÁN ASCASO, FIDEL 
Profª. Drª. SERRES DALMAU, CONSUELO 
 
SECTOR RESTO DE PERSONAL DOCENTE E INVESTIGADOR 
 
Profª. CERVANTES NAVARRO, ISABEL 
Profª. RE, MICHELA TATIANA 
Profª. VILLAESCUSA FERNÁNDEZ, ALEJANDRA 
 
SECTOR PERSONAL ADMINISTRACIÓN Y SERVICIOS 
 
BARRERO RODRÍGUEZ, D. ANDRÉS 
 
INVITADOS 
 
Profª. FORTÚN GARCÍA, ADELIA 
 
ALUMNOS DE PRIMER Y SEGUNDO CICLO 
 
MOJÓN MATEO, D. AITOR 
PADILLA CAÑADAS, Dª. SANDRA 
POMYKOL CEREZO‐RUBIO, Dª SARA 
RUANO FEO, Dª IRENE 
 
 
DISCULPAN SU INASISTENCIA 
 
Profª. Drª. FERNÁNDEZ ÁLVAREZ, MANUELA 
Profª. Drª. CAMBERO RODRIGUEZ, ISABEL 
Prof. Dr. GARCÍA DE FERNANDO MINGUILLÓN, GONZALO 
Prof. Dr. BLANCO CANCELO, JOSÉ LUIS 
Profª. Drª. BLANCO GUTÍERREZ, MAR 
Profª. Drª. PICAZO GONZÁLEZ, ROSA ANA 
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Prof. Dr.  ORTIZ VERA, LUIS 
Prof. OLIVARES MORENO, ÁLVARO 
GUTIERREZ ESTEVEZ, D. JOSE ALBERTO 
MARTÍN JIMÉNEZ, D. JUAN 
CARRASCAL MARTÍNEZ, D. PABLO 
CASTILLO IZQUIERDO, Dª. MARÍA DEL 
DOMÍNGUEZ ESTEBAN, Dª. ELENA 
MONGE SÁNCHEZ, D. MIGUEL 
MUÑOZ MUNUERA, Dª. LAURA 
RICÓN FERNÁNDEZ DE LA PUENTE, D. JAVIER 
VELARDE ZEHNI, Dª. CRISTINA 
 
 
 
1er Punto del orden del día. Aprobación, si procede, de las Actas de la Junta de Facultad 
celebradas el 21 de diciembre de 2016, de la reunión extraordinaria celebrada el 20 de 
enero de 2017 y el Acta de la Comisión Permanente celebrada el 20 de enero de 2017. 
 

El Sr. Decano  toma  la palabra y pregunta a  los miembros de  la  Junta si hay que 
realizar alguna corrección en las Actas. 
 

Sin ningún comentario al respecto, se aprueban las actas por unanimidad. 
 
2º Punto del orden del día. Informes del Sr. Decano. 
 

El Sr. Decano expresa su más profundo pesar y trasmite sus condolencias y las de 
todo el Centro, a la Profª Victoria López Rodas por el fallecimiento de su madre. 
 

En primer lugar, recuerda que la visita de la Inspección europea se realizará en la 
semana del 27 al 31 de marzo y que el autoinforme (Self Evaluation Report, SER) y anexos 
se han enviado al panel evaluador y a la oficina central de la EAEVE en Viena, con dos meses 
de anticipación, tal y como señala el Manual de Operaciones (SOP). Agradece, de nuevo, 
en nombre del equipo decanal, el trabajo de los compañeros en el Comité de preparación 
de la visita. También, explica que estos documentos se encuentran disponibles para todo 
el Centro en la página web de la Facultad. Hace especial mención de que se trata de una 
versión que todavía puede ser modificada a instancias y sugerencias del comité evaluador 
que nos visitará y que el comité de expertos tiene mes y medio para realizar preguntas, 
solicitar aclaraciones o cualquier cuestión que estime oportuna  sobre el SER, hasta dos 
semanas antes de la visita.  
 

A  continuación,  hace  una  descripción  pormenorizada  de  la  agenda  que  se  está 
elaborando  y  que  se  enviará  al Dr.  Pierre  Lekeux Director  of  the  European  System  of 
Evaluation of Veterinary Training (ESEVT) para su aceptación o modificación. Comenta que 
para perfilar las estrategias se necesita la colaboración de todos los colectivos del Centro y 
por ello se están manteniendo reuniones con los responsables académicos (Directores de 
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Departamento,  HCVC,  Granja,  Bioseguridad,  etc.  y  de  Gerencia).  Señala,  de  manera 
destacada, que es imprescindible la colaboración de los estudiantes, de los profesores y del 
PAS, porque es un proyecto común de toda la Facultad. 
 

En relación al Consejo de Gobierno celebrado el día 31 de enero explica que, entre 
otros asuntos de los que ya tienen conocimiento todos los miembros de la Junta porque la 
información se encuentra en la página web, se debatió, fundamentalmente, la propuesta 
de actuación en Personal Docente e Investigador (PDI) para 2017 en el marco de un Plan 
Director  General  de  Reposición,  Promoción  y  Estabilización  de  la  Plantilla  de  la UCM. 
Comenta que se consiguió que para concursar a Profesor Titular de Universidad, cualquier 
profesor  pueda  hacerlo  y  que  no  fueran  exclusivamente  los  PCD,  si  cumplen  estar 
acreditados  a  TU  y  con,  al menos,  una  evaluación  favorable  de  la  actividad  docente 
(Docentia) en los 3 últimos años y evaluación de la actividad investigadora (sexenio vivo).  

 

En cuanto al Plan de Reordenación de Estructuras informa de que se ha entregado 
al Sr. Vicerrector de Planificación y Evaluación Institucional el documento que contiene las 
opiniones, a este respecto, de cada uno de los departamentos de la Facultad. En este orden 
de  temas, explica que  la Conferencia de Decanos está negociando  con el Rectorado  la 
modificación de los criterios para poder constituir un departamento. También comenta que 
está procurando que administrativamente la Facultad de Veterinaria sea considerada una 
“Unidad”. 

 

El Prof. Artalejo comenta que se ha creado una Comisión del Consejo de Gobierno 
que estudiará las nuevas propuestas y considera que sería positivo que estás se dieran a 
conocer públicamente. También, sugiere que para evitar retrasos  innecesarios, antes de 
que se publicite un nuevo borrador, el Vicerrectorado lo presente y discuta a priori con los 
Directores de los departamentos. 

 

El Sr. Decano indica que se estudiará la posibilidad de invitar al Sr. Vicerrector para 
que explique, ante esta Junta de Facultad, el mencionado plan. 
 
3er Punto del orden del día. Aprobación, si procede, del Autoinforme para la acreditación 
del Grado en Veterinaria por la Fundación madri+d. 
 

El Sr. Decano cede la palabra a la Srª. Vicedecana de Coordinación y Calidad de la 
Docencia que explica que dicho autoinforme, en caso de aprobación por Junta de Facultad, 
será  enviado  para  la  acreditación  del  Grado  en  Veterinaria  por  la  Fundación  para  el 
Conocimiento madri+d. A continuación, realiza una breve presentación del mismo e indica 
que ha sido elaborado por el Comité de Evaluación y Mejora del Grado y fue aprobado por 
la  Comisión  de  Garantía  de  Calidad  del  Centro  en  su  reunión  del  30  de  enero  de 
2017.  Expone que se desarrolla en tres dimensiones. La Dimensión 1 sobre Gestión del 
Título recoge datos sobre organización y desarrollo del Grado; información y transparencia 
y Sistema  interno de Garantía de Calidad. La Dimensión 2 se refiere a recursos y recoge 
información sobre el personal académico y de administración y servicios, así como de las 
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instalaciones.  Finalmente,  la  Dimensión  3  trata  de  resultados,  tanto  de  aprendizaje, 
indicadores académicos y rendimiento como de encuestas de satisfacción de los distintos 
colectivos.  Como apoyo a la información incluida en el citado documento se incluyen 14 
evidencias y 7 apéndices. 
 

La Srª. Vicedecana concluye su intervención agradeciendo la colaboración de todos 
los  colectivos,  especialmente  del  Comité  de  Evaluación  y  Mejora  del  Grado,  en  la 
elaboración del autoinforme. 
 

El Prof. San Andrés quiere hacer constar su reconocimiento y agradecimiento a la 
Srª Vicedecana y al resto de los compañeros que han trabajado en la elaboración del citado 
informe.  
 

Sin  más  intervenciones,  se  aprueba  por  unanimidad  el  Autoinforme  para  la 
acreditación del Grado en Veterinaria por la Fundación madri+d. 
 
4º Punto del orden del día. Aprobación,  si procede, de  la oferta de plazas de nuevo 
ingreso para el Grado en Veterinaria para el curso 2017‐2018. 
 

El Sr. Decano toma la palabra y explica que el Vicerrectorado de Estudiantes solicita 
a los Centros la propuesta de oferta de plazas de sus titulaciones para el curso próximo. El 
hecho  de  solicitarlo,  en  esta  época,  se  debe  a  que  hay  que  tener  en  cuenta  que  esta 
propuesta debe seguir un largo proceso, ya que, además de ser aprobada por el Consejo 
de Gobierno y la Comunidad de Madrid, debe llegar al Consejo de Universidades. 
 

Se propone, al  igual que en el pasado curso ofertar 165 plazas de nuevo  ingreso 
para el Grado en Veterinaria, para el curso 2017‐2018. 
 

Sin intervenciones, se aprueba por unanimidad la anterior propuesta. 
 
5º Punto del orden del día.   Aprobación,  si procede, de  la oferta de plazas de nuevo 
ingreso para el Grado en Ciencia y Tecnología de los Alimentos para el curso 2017‐2018. 
 

El Sr. Decano, teniendo en cuenta  lo expuesto en el anterior punto del orden del 
día, propone ofertar 85 plazas de nuevo ingreso para el Grado en Ciencia y Tecnología de 
los Alimentos, para el curso 2017‐2018. 
 

Sin intervenciones, se aprueba por unanimidad la propuesta.  
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6º Punto del orden del día.  Asuntos varios. 
 

Sin asuntos que tratar se pasa al siguiente punto del orden del día. 
 

 
7º Punto del orden del día.  Ruegos y preguntas. 
 

La  Srª.  Directora  del  Departamento  de  Anatomía  y  Anatomía  Patológica 
Comparadas solicita que se arregle el micrófono del aula B2. 
 

El Sr. Barrero contesta que no está estropeado, sino que hay interferencias con un 
dispositivo de ayuda auditiva para un estudiante que presenta este tipo de discapacidad, 
pero que se procurará solventarlo. 
 

La Profª García Lacarra pregunta cuál es el origen de los cortes de luz y que a quién 
hay que informar de los desperfectos que han sufrido los ordenadores y los congeladores 
de ‐ 80ºC del Departamento de Nutrición, Bromatología y Tecnología de los Alimentos así 
como del material y de las muestras que se han estropeado para que se hagan cargo de los 
gastos que este hecho ha supuesto. 
 

La Srª Gerente contesta que se ha pedido, por escrito, al Servicio de Coordinación 
de Obras y Mantenimiento un informe sobre la causa de este problema. También, recuerda 
que  se  debe  hacer  una memoria,  por  parte  de  la  Dirección  del  Departamento, muy 
detallada de  los daños sufridos para poder dar parte al seguro y que estos evalúen si se 
cubren o no. 

 
La  Profª García  Lacarra  se  interesa  por  conocer  si  los  cortes  de  luz  se  pueden 

prevenir. 
 

La Srª. Gerente explica que es de difícil solución, en el momento actual, ya que se 
debería hacer una contratación de protección  individual de cada equipo puesto que una 
colectiva no es factible. 
 

El  Sr.  Decano  interviene  para  comentar  que  el  problema  de  las  instalaciones 
eléctricas es grande porque el generador de emergencias solo cubre una pequeña parte de 
la Facultad. 
 

Al hilo de esta cuestión, la Srª Gerente comenta en qué estado se encuentran las 
obras actuales de remodelación de exteriores (pavimentación y jardines) de la Facultad; así 
como que hay un proyecto para arreglar la curva de Producción Animal. También informa 
que se está terminando la obra del aulario A y que comienza la del seminario de la planta ‐
2. 
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La Profª Martín sugiere que se pinte el aula A4, ya que no se hizo cuando se cambió 

la orientación de la misma y el mobiliario. 
 

El Sr. Decano le contesta que está previsto hacerlo. 
 

   
Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 14:00 horas. 
 
 
 
 
 

 
Mª Dolores San Andrés 

Secretaria 
 

 
 
 


